
 

 

 

 

 先週、前期中間テストが実施されました。特に 1年生にとっては、初めての定期テスト

ということで、小学校との違いに戸惑いを感じた生徒も多かったのではないでしょうか。

中学校のテストは範囲が広く、計画的な学習が求められます。良い結果を出すための近道

は、日々の授業に真剣に取り組むこと、そして継続的な家庭学習を習慣づけることです。

さらに、自分に合った学習方法を見つけることも大事です。答案用紙は本人に返却されま

すので、必ず見直しを行い、次回同じような問題が出た際には確実に解けるようにしてほ

しいと思います。 

また、６月２１日・２２日には佐賀県総合体育大会（バドミントン、空手道）が開催さ

れました。28日・29日には鹿嬉藤地区中学校体育大会が実施され、軟式野球部は北九州

市で行われる全日本少年軟式野球大会九州地区大会に出場します。 

空手道（個人形）では、3 年生の○○○〇さんが準優勝を果たし、バドミントン（女子

シングルス）では 1年生の○○○○〇さんが３位となり、２名が九州大会への出場を決め

ました。３年生にとっては、これらの大会が大きな目標となります。力が十分に発揮でき

るよう、万全の準備をして臨んでほしいと思います。 
 

【学校運営協議会】 
 ６月５日、第１回学校運営協議会を開催いたしました。学

校運営協議会は、地域と保護者の代表の皆様にご参加いただ

き、学校とともに学校運営の基本的な方針を考えたり、教育

活動を評価したりすることで、よりよい塩田中学校を作り上

げていくものです。今回は、塩田中学校の学校経営方針およ

び学校評価について、ご意見をいただきました。 

 また、19 日には学校運営協議会の会長・副会長、ならびにＰＴＡ会長・副会長の皆様

にお集まりいただき、「ＳＮＳによるトラブル防止」についてご意見を伺いました。県内

外を問わず、子どもたちのトラブルの多くが、学校外でのＳＮＳ利用に起因している現状

があります。そのような背景を踏まえ、学校と保護者が連携してどのような対応ができる

かについて、意見交換を行いました。 

 なお、「ＳＮＳによるトラブル防止」については、後日、保護者の皆様にも文書にてご

案内いたします。 
 

【2年生キャリア教育】 
 5月30日、本校では2年生を対象に、9月に実施を予定しております「職場体験学習」

に向けたキャリア教育の特別授業を実施いたしました。今回の授業では「自分の好きなこ
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と・得意なこと・将来やってみたいことを考えるこ

と」をテーマに、生徒一人一人が自己理解を深め、将

来の方向性を見つける貴重な機会となりました。 

講師には、現在アメリカのイェール大学（Yale 

University）にてコンピュータサイエンスと心理学を

学んでいる大学生、杉田裕樹さんをお招きしました。 

授業の前半では、杉田さんがこれまでに経験された

多文化環境での学びや、学生時代に抱えていた進路へ

の悩み、そして数々の挑戦についてお話されました。失敗を重ねながらも「まずは行動し

てみること」の大切さに気づき、自らの興味や夢を少しずつ形にしてこられたという実体

験に、生徒たちは真剣な表情で耳を傾けていました。 

後半は、杉田さんが携わっておられる教育プロジェクト「Limit Free（リミットフリ

ー）」によるワークショップを実施しました。このプログラムは、自分の興味や価値観を

深く見つめ直し、将来について主体的に考えることを目的としています。 

生徒たちはタブレット端末を使って性格診断を行い、その結果をもとに「自分は何に夢

中になれるのか」「なぜそれが好きなのか」といった問いに取り組みました。また、“幸

せの５つの要素”とされる「 PERMA モデル（ Positive emotion：前向き、

Engagement：没頭、Relationships：関係、Meaning：意義、Accomplishment：達成」

を手がかりに、自分にとっての充実感についても言葉

にする練習をしました。 

その後、友だちと意見を交わしたり、自分の考えを

整理したりしながら、将来の自分についてじっくりと

考える時間となりました。活動後のふり返りでは、

「初めて自分について真剣に考えた」「将来について

少し見えてきた気がする」といった感想が多く寄せら

れました。 
 

【生徒総会】 
 6月 20日に生徒総会が行われました。今回の総会では、令和 7年生徒会 下半期の活動

計画の提案と、それに対する質疑応答が行われました。生徒会では、6月から 8月までの

目標を「気持ちを引き締めて、丁寧な言葉遣いや素早い行動をしよう」と掲げています。

この目標に向け、生徒会本部および各委員会では、次のような達成目標を設定しています。 

・生徒会本部：「中学生としての意識を高め、先の見通しを立てよう」 

 ・生活委員会：「時間を意識した行動をしよう」 

 ・学芸委員会：「普段の生活から言葉遣いを見直そう」 

 ・保体委員会：「規則正しい生活で暑さに負けない体をつくろう」 

 ・給食委員会：「給食準備・片づけを素早くしよう」」 

 これらの目標は、一人では難しく感じることもあるかもしれませんが、お互いが注意し

合い、励まし合い、意識し合うことで、きっと達成できるものです。ご家庭でも、時間の

使い方や言葉遣い、生活習慣などについて、お子様への声かけをしていただけると、学校

での取り組みがより実りあるものになると思います。ご協力をよろしくお願いいたします。 


